

FUTURS SAINTS



Martyrs de l'Eucharistie



INTRODUCTION d'une cause qui doit être chère aux âmes eucharistiques est celle de deux martyrs de l'Eucharistie, le Père Jacques Salez et le Frère coadjuteur Guillaume Sautemouche, tous deux de la Compagnie de Jésus, mis à mort à Aubenas (France), le 7 février 1593. Ils se rendirent au mois de décembre 1592, en cette ville du département de l'Ardèche, où les huguenots étaient nombreux et fanatiques. Le 6 Février 1593, les hérétiques étant devenus maîtres de la ville, les deux religieux furent arrêtés. Sommés d'apostasier, ils affirmèrent leur foi, surtout celle de la présence réelle de Notre-Seigneur Jésus-Christ au S. Sacrement, avec un courage vraiment héroïque. Aussi, le lendemain, les soldats et des forcenés, sur les excitations du prédicant Labat, se ruèrent sur eux et les massacrèrent sans pitié.

La réputation de leur sainteté commença à se répandre dès le début du XVII^{ème} siècle ; elle prit un nouvel essor en 1878 à l'occasion du transfert de leurs reliques. Sur la demande du Congrès eucharistique tenu à Rome en 1905 et sur les instances de la Congrégation des Rites, S. S. Pie X signa l'introduction en cour de Rome de cette double cause, le 12 juillet de l'année dernière.

Qu'il soit donné bientôt aux amis des Œuvres eucharistiques de voir monter sur les autels ces deux amants de la divine Eucharistie. Que nos prières ferventes en assurent le prompt succès.